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第 ２ １ ０ ７ 回   令和 ５年 ５月 １ ７ 日 （ 水 ） 

本日の行事 ガバナー補佐訪問・次期委員会活動計画①

2022－23 年度       小島正則会長  

本日のお客様 東海北陸道グループ 

      ガバナー補佐  亀井髙利様 

幹事報告          松森正和幹事 

＊地区事務所より 

・地区補助金支給金内定の通知   

・4月会員増強状況報告書 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 278

号 

＊郡上八幡 RCより  

第 1回会長幹事会のお知らせ 

 7月 3日（月） 積翠園 

＊各務原 RC より  

親睦ゴルフ大会のお礼と成績表 

＊長良川環境レンジャー協会より  

環境調査の実施について 6月 4日（日） 

＊週報拝受 桑名北 RC 

＊例会変更 可児 RC 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２１０６例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。ゴールデンウイークを挟んで久々の例会となります。ゴールデンウイークはいかがお

過ごしでしたか？ 

という風に加賀中央汚ＲＣの会長さんが言われましたので、マネして見ました。 

昨日、今日と交換卓話という事で、幹事と佐藤さんと3人で昨日から行ってきました。 

40 周年を行いましたホテルアローレで例会を行っていますが、非常に素晴らしい会場で、今日の佐藤

さんの卓話がまた素晴らしかったです。皆さんが言って見えましたが、「この方はあちこちで話をされ

ている方ですね」と言われました。本当にいい卓話をしていただいた、とお礼を言われました。 

加賀中央ＲCさんは本日入会式が行われ、女性が 1名入会されました。めでたい席に我々も立ち会うこ

とが出来て良かったです。 

 4年振りに商工会の春祭りを開催することが出来ました。協賛頂きました皆さん、ありがとうござい

ました。当日は天気が良く、4年振りという事で大変盛り上がりました。山車神輿コンクールは中止で

したが、働く場を子供たちに見ていただくストーリーを行いましたが、非常にたくさんの人が来てくれ、

一番思ったのはこれだけ若い人が白鳥にいるのかと思うくらい若い人が多かったです。ＪＡＦの衝突体

験車が来ておりまして、ＪＡＦの担当の方が言うには、乗られた人が当日 400 人で、大体来場者の 1

割乗ればいいという事で、という事は 4千人近く来ていたのかなと推測できました。商工会主催という

事で話を聞いて回ったのですが、キッチンカーの方の出店はほとんど儲かり、売り切れ続出で、露天商

の人も「今日はもうけさせてもらった、嬉しかった」と言われました。長良川鉄道さんも、常に満車で、

長良川鉄道に乗って会場を訪れた人が多かったようで、すごくありがたい事をして貰ったと言って見え

ました、商工会が開催するという事で、そうでない方も見えるかと思いますが、経済効果があって商工

会の会員の為になるイベントだったかなと自分なりに思っています。協力いただき感謝申し上げます。

4年振りで神輿もない祭りでしたが、盛り上げていただいてよかったと思います。この場をお借りして

お礼を申し上げます。ありがとうございました。 
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来期へ向けての反省                            幹事 松森正和君 

 皆さん今晩は。私も加賀中央 RCへ会長の運転で行ってまいりました。ありがとうございました。 

本日の昼の例会に出席しましたが、向こうはホテルで行っていますので雰囲気も違いました。進め方と

か色々な工夫をされて見えて、今日は色々な行事がありましたので、食事中に幹事報告をしたり、ニコ

ＢＯＸを全部読まず主な会員だけ読んだりと工夫されてて、備子さんも時間ピッタリに話をしていただ

いたので、ほぼ 1時間で終わるしっかりした例会でした。 

前回に引き続き、1年間の反省という事で委員会ごとに席を作っていただきました。来週から行われる

次期の委員会へ引き継いで頂きますので、よろしくお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 三島一貴君 

小島正則君 加賀中央ＲＣへの交換卓話に昨日より3人で行ってきました。会長、幹事、佐藤ＳＡＡ委

員長の三人です。段ボールコンポストの卓話、大変良かったです。加賀の皆さんは元気でした。 

大村太郎君 備子さん、加賀中央RCでの卓話の大役、ご苦労様でした。たいへん良かったとＬＩＮＥ

がひりました。 

寺田澄男君 大型連休とやら皆さん如何過ごされましたか。我が家は 3家族押しかけてくれ、にぎやか

な連休でした。備子さん、交換卓話二出掛けられ、皆さんお疲れさまでした。 

藤代昇君 いよいよコロナも 5類になり、マスクも自由になりました。色々なイベントも行える事とな

りました。良かったですね。 

美谷添生君 5月に入り、暖かくなり良い季節となりました。今日で歯の治療が終わりスッキリ。まだ

全部残っておりますので、この調子で気を付けたいと思っています。 

島崎秀樹君 すべてがコロナ前と同じようになり、総会などがすべて行われるようになりました。また

忙しくなりそうです。 

佐藤備子君 加賀中央ロータリークラブへ行ってきました。お誕生日、入会式もあり、盛沢山でしたが、

食事の時間も有効に使って、ほぼぴったりに終わり、進行うまくやられていました。 

山口里美君 佐藤さん、ご苦労様です。 

井俣愛美君 佐藤さん、講演お疲れ様でした。 

杉山賢君 今週より、職員のマスク着用も任意となったのですが、皆マスクを外しません。コロナによ

り、鼻、口も簡単に人に見せるものではなくなったようです。 

鷲見啓兒君 税理士会役員会出席のため、欠席させていただきます。よろしくお願いします。 

遠藤正史君 加賀中央 RC発表、お疲れ様でした。 

同文 松森正和君、尾村忠雄君、和田良一君、羽土洋司君、山下誠君 

 

次週行事予定   

５月１９日 IDM （ホスト：寺田正実君）    ５月３１日  次期委員会計画発表 

５月２４日 次期委員会活動計画作成②      ６月 ７日  クラブフォーラム 

 

出席報告                               出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2105回 ３３名 ２２名 ４名 ６名 87.5％ １名 

第 2106回 ３３名 １９名 １１名 ２名 67.74％ １名 


